

# もたいの空

発行者：〒029-4203  
奥州市前沢生母字中道3-2  
株式会社福伸  
グループホームもたい  
Tel 0197-56-0320



## ご報告 コロナクラスター

この度グループホームもたいにおいて新型コロナウイルススクラスタターが発生いたしました。すでに収束しておりますが経緯をご報告いたします。

○令和4年11月28日18時30分頃、1名の利用者様より新型コロナウイルス陽性が判明。ただちに全員の抗原検査を実施。利用者様1名、職員1名陽性を確認。

○11月29日、さらに利用者様3名、職員1名感染。○その後、12月1日から（保健所より収束の指示があった）12月14日までに利用者様5名職員9名合計14名の感染が確認されました。ただ12月14日を過ぎてもなおお痰がらみの咳が残る利用者様がおられた為、防護服を脱い

だのは12月18日でした。途中、他事業所から職員が支援に入りなんとか介護を続けることができました。

新型コロナウイルス対策については危機意識を持って取り組んでまいりましたが、このようなクラスターが発生してしまいました。ご家族様関係各位には多大なるご配慮とご迷惑をおかけいたしました。陽性となられた利用者様5名はどなたも重症化することなく経過されました。本件に関しまして、奥州保健所、奥州市長寿社会課へ報告しております。

### 令和4年度 第5回運営推進委員会

令和4年12月22日第5回運営推進委員会は、新型コロナウイルス感染症予防のため中止、書面開催となりました。頂戴し

たご意見を一部ご紹介いたします。

○新型コロナウイルス感染防止対策については、これまで様々な工夫がなされたにも関わらずクラスター発生となり、皆様には、落胆の気持ちも相当あったことと推察いたします。そのような中でも、利用者様のことを最優先に、法人として対応いただき深く感謝申し上げます。

○大変な経験をされ、その脅威は、なお続いておりますが、この経験から得た気付き、工夫や対応が、既に事業運営に活かされていることも報告から読み取ることが出来ました。

○コロナ感染への対処、大変でした。幸い、重症化せずに乗り切れたこと、応援態勢をとって助け合ったこと、御苦労様でした。職員の皆様への御労苦に心から敬意を表します。（中略）このような非常時における職員の方々の献身的な働きに、感謝と称賛をするばかりです。物価が上がって、経費が高み、運営も大変ですが、皆さん健康でがんばってください。

## 職員日記 暮らしの「コマ」

令和4年12月25日クリスマス会を行いました。飾る絵は利用者様に準備をお願いしました。職員



からのプレゼントを受け取りこの笑顔。職員もプレゼントをいただきました。うな気持ちになりました。



令和5年1月13日職員会議を行いました。利用者様ケアカンファレンスに加えコロナクラスターに関する振り返りも行いました。



令和5年1月14日小正月行事がありました。だんご粉に色をつけて丸め餅花を作りました。利用者様それぞれに工夫をな



がらみず木に飾りつけて



令和5年1月28日オミクロン株対応ワクチン接種を行いました。コロナの為に1ヶ月ほど延期しての接種でした。さとう整形外科・リウマチ科クリニック様にご協力いただきました。



編集後記 「夜勤の時、エアコンの音が大きいので、利用者様の居室の音に気がないと困る。だからエアコンを消して夜勤をしている。」と言った職員がいた。寒い時期の夜勤は、どれほど我慢させられていたか。創設以来使っていたエアコンが一新、使用時の音も静かになった。「もう寒くないかな」と夜勤をする職員のこととを後、時々思う。

